

et l'acajou, baissent constamment et certains indices permettent de croire que ces espèces sont en danger d'extinction. Il y a peu d'intervention de l'État de quelque sorte que ce soit dans les zones d'utilisation ouverte en ce qui concerne les méthodes d'abattage.

Les livraisons de grumes aux scieries par voie d'eau dépendent des pluies qui élèvent les niveaux des rivières de janvier à avril. Les installations de stockage pour les grumes sont insuffisantes à des distances qui permettent ensuite de les transporter d'une façon pratique. Certaines scieries manquent de grumes et ferment dès le mois d'août. Une révision complète des méthodes d'abattage et des modes de transport seront nécessaires pour assurer le fonctionnement régulier des scieries. L'approvisionnement insuffisant en bois continue de paralyser l'industrie.

L'abattage dans la jungle dans la plupart des régions est primitif. Les arbres recherchés sont abattus et débités en grumes, puis roulés jusqu'à la rivière ou au même endroit où ils peuvent être flottés quand le niveau de l'eau est élevé. Il est possible de préparer assez facilement des voies de roulage et de débiter des grumes de 16 à 20 pieds. Quand on s'éloigne de l'eau, il faut couper les grumes de plus en plus courtes, car le coût de la préparation des voies de roulage et du roulage jusqu'à la rivière serait prohibitif.